

Banlieue Sud

MÉRÉVILLE Spectacle Des chants contre la misère



Les parapluies de l'espoir, revus et corrigés par les talentueux choristes d'Amarelli.

Les soixante choristes d'Amarelli se sont produits au profit du Secours catholique. Ils proposeront un nouveau concert ce mardi à Frolois, cette fois-ci dans le cadre du Téléthon.

Dimanche dernier salle Marcel Dominioni à Chaligny, les 60 choristes de la chorale Amarelli se produisaient pour un concert au profit du Secours catholique. Les choristes sont toujours solidaires des associations qui militent contre la pauvreté, la misère, l'exclusion, la maladie... On pouvait constater une fois de plus la cohésion du groupe « chantant » entre eux et avec l'auditoire.

Les Chalinéens ne s'y sont pas trompés : la salle était bondée. 120 personnes sont venues écouter des chansons du répertoire français et quelques-unes du standard international.

Aucun spectateur n'est resté insensible aux chorégraphies interprétées sur les chansons d'Abba, ni à l'émotion dégagée pendant les 3 mn 52, de la chanson « Encore un soir » de Céline Dion. Les dons des spectateurs ont été versés à l'association humanitaire.

Pour clôturer l'année en chansons, le prochain concert d'Amarelli en compagnie d'un groupe musical Les Chouettes de Chaligny et des élèves du primaire de l'école de Méréville, aura lieu en l'église de Frolois à 20 h ce mardi 3 décembre. Cette fois, les choristes chanteront au profit du Téléthon. L'entrée est gratuite mais les spectateurs sont invités à faire des dons en faveur de l'association française contre les myopathies.

